

apparition. On y trouvera donc utilité plutôt qu'agrément. L'auteur estime à bon droit qu'une merveilleuse solution de la question sociale consiste à la reculer sans cesse, en créant de nouvelles ressources par une diligente exploitation du domaine agricole et forestier. Il affirme, avec non moins de raison, que la souveraineté économique pourra nous confirmer dans la possession des biens immatériels. Devenons de toutes manières, dit-il, les forts de notre siècle. C'est alors qu'on pourra se vanter impunément de tenir la baguette magique qui fait éclore toutes les fleurs de l'esprit.

M. A. L.

